



安全・健康な毎日にするために…

子どもの安全を守ることは、私たち大人の一番大事な役割です。どんなに楽しい毎日を過ごしていても、どんなに目標に向かってがんばっていても、ひとつの大きな事故で、その後の人生が大きく変わってしまいます。先週の**交通安全教室**で、うきは警察署の方から、低学年の子たちは道路の通り方を、中・高学年の子たちは自転車の乗り方について、改めて学びました。そのときは、「なるほど、大事だ!」と思った子たちも、時間が過ぎたら必ず意識が薄くなります。この学習の後にも、体のサイズに合わない自転車に乗り転倒したという報告がありました。学校でも、繰り返し指導をしていきますので、**家庭でも「大切な命を自分で守ろう」「あなたの命が大事」のメッセージを送り続けてください。**



また、4年生は、保護者の方も一緒に**タブレットやスマホ等の使用**について、外部講師を交えて学習をしています。これも、度々お伝えしていますが、健康面の悪影響にとどまらず、金銭面でのトラブル、対人関係のトラブルが毎年本校でも起こっています。これらの悪影響、トラブルから子どもたちを守ることも大人の義務です。学校、保護者が一緒になって、子どもたちの安全・健康を守っていきましょう。



学校行事で見える本校児童のよさ…

今月は、大きな学校行事が2つ。6月2, 3日の修学旅行と先週の宿泊訓練。修学旅行の初日は雨でしたが、平和集会をしたり、原爆資料館を見学したり、班の友だちと協力して浦上天主堂や一本柱の鳥居、如己堂、山里小学校等を巡ったりしながら、平和について真剣に学びました。夜のホテルでは、豪華バイキングに気分は最高に盛り上がり、みんなでわいわい時間が足りなくなるくらい食事を満喫して、心もお腹も満たされました。さらに、その後の自由時間は、男女関係なく部屋を行ったり来たりしながら、あちこちで盛り上がっていました。2日目のフィールドワークも、班のみんなで頭を突き合わせて道を確認したり、チリンチリンアイスを楽しんだり、街の人に尋ねながら路面電車に乗ったりしていました。私も、途中出会った班に誘われ、興福寺を見学したり、中華街で一緒にチャンポンを食べたり、思い出すだけでワクワクするくらい、楽しい時間を過ごすことができました。



先週の宿泊訓練。こちらは猛暑の2日間でしたが、夜須高原は風もあり、活動に影響することはなく、まずは、1日目のメインの活動「フィールドビンゴ」。班で協力して、写真のポイント25ヶ所を確認したり、お題を解決したりしながら、約4キロの山道を歩きます。各ポイントに向かう先生たちも迷うほどの難しさと、(そもそも、迷ったときに協力することが目的のひとつです)、本部の私は、各地点の5人の先生方と、

通過した班を確認したり安全への呼びかけをしたりしながら、子どもたちの帰りを待ちました。各班、迷ったり引き返したりしながら、約3時間後に戻ってきました。子どもたちは、クタクタになりながらも、達成感を味わっていました。体育館での夜のレクリエーションも、異常なくらいに盛り上がり、私からの提案「マイムマイム」のフォークダンスも、みんなでかけ声をかけながら、朝まで踊り続けるくらいの元気で楽しんでくれました。2日目のピザ作りも、生地作りや火起こしから、全て班の友だちと協力して作り、もうしばらくピザはいらぬ…というくらいお腹いっぱい食べました。

どちらの行事も、この紙面では伝えられないくらい充実していましたが、保護者の皆様にお伝えしたいことは、下のボードに書いている通りです。



<p>6/5(木) もう、楽しすぎて… 修学旅行</p> <p>真剣に学ぶ姿、班の友だちとの協力、気持ちのよい挨拶やお礼、時間やルールを守る姿、そして何より、フィールドワークや食事、自由時間を楽しむ姿。そんな6年生と過ごせた2日間は、もう、最高に楽しい時間、幸せな時間でした。一緒に食事をしたり、アイスを食べたり、歩き回ったり、部屋に遊びに来たりしてくれたみなさん、ありがとうございました。御幸小の6年生は、やっぱり最高だ!と思いました。</p> 	<p>6/20(金) 宿泊訓練、行ってきました!</p> <p>5年生。夜須高原での宿泊訓練。班のみんなと協力したフィールドビンゴ。おいしく楽しい夕食。大盛り上がりの夜のレクリエーション。夜と朝は、ちょっとさわぎすぎて…。しかし、2日目のピザ作りは、班の一人一人が自分の役割を果たしながら、おいしいおいしいピザの完成!そして、退所式では、「あいさつも話を聴く態度も、楽しく活動する姿も、こんなにいい団体は、なかなかない!!」とほめてもらいました。5年生のみなさん、最高に楽しい最高の宿泊訓練でしたね!</p> 
---	--

どちらの行事も、子どもたちが心から行事を楽しむ姿に、同行する私たちも幸せな気持ちになりました。また、ルールやマナーを守ったり進んで挨拶やお礼を言ったりする姿にとっても感心しました。ちょっと注意をするようなことはあっても、すぐに行動を改めることができるので、一緒に過ごしていてとても気持ちがいいです。それから、友だちのことを思いやることができる子が多く、とても温かい雰囲気があります。もちろん、もめごとや気持ちのすれ違いはありますが、自分たちで何とか解決しようとする姿もあります。

そんな子どもたちのおかげで、私自身、どちらの行事も、心から楽しむことができました。子どもたちや関係の先生方に心から感謝しています。5, 6年生の保護者の皆様、送迎やお弁当作りへのご協力、ありがとうございました。

6/23(月)下級生のみんなに学んでほしい…

今回の宿泊訓練でも、2週間前の修学旅行でも、御幸小の5, 6年生の元気なあいさつ、ルールやマナーを守る姿が、周りの人たちをとってもさわやかな気持ちにしてくれました。また、友だちどうしでのめ事も少なく、班のみんな協力したり、困ったときに助け合ったりできたので、みんな笑顔ですぐすぐことができました。こんな上級生の姿を、ぜひ、下級生のみなさんも見習って下さい。そうすれば、最高に楽しい宿泊訓練、修学旅行になりますよ!



いじめに関する保護者アンケート、ありがとうございました

6月は、毎月行っている子どもたちへの「いじめアンケート」に加え、担任が一人一人に話を聴く教育相談、保護者の皆様へのアンケートを行い、いじめの未然防止・早期対応につなげています。学校では、各クラスでの気になる事案については、担任まかせにせず、私も含めて関係者で共有した上で、学校として対応しています。今後も、お子さんや友だちのことで気になることがありましたら、ぜひお知らせ下さい。

※学校通信について、紙媒体を希望される方は、お子さんに校長室に取りに行くようお伝え下さい。直接お渡しします。